

Ressort: Lokales

Bayern: Junger Mann fährt Ferrari zu Schrott

Elfershausen, 12.04.2013, 12:18 Uhr

GDN - Ein 26-jähriger Mann hat am Freitagmorgen auf der Autobahn 7 einen 510 PS starken Ferrari zu Schrott gefahren. Der 26-jährige Autohändler wollte den teuren Sportwagen von Italien nach Hamburg überführen und war deshalb auf der A7 Richtung Kassel unterwegs, wie die örtliche Polizei am Freitag mitteilte.

Auf einem dreispurig ausgebauten Autobahnabschnitt verlor der 26-Jährige auf der rechten Fahrspur die Kontrolle über den F 430 Scuderia und kam nach rechts von der Fahrbahn ab. Der Sportwagen überfuhr im weiteren Verlauf eine gut 20 Meter breite Wiese, fuhr eine drei Meter hohe Böschung hoch und hob ab, ehe er im Dickicht hängen blieb. Obwohl der junge Mann, der bei dem Unfall glücklicherweise unverletzt blieb, Erfahrung im Umgang mit derartigen Fahrzeugen habe, konnte er den Unfall nicht verhindern. Der Sachschaden beträgt circa 150.000 Euro, wie die Ordnungshüter weiter mitteilten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-11714/bayern-junger-mann-faehrt-ferrari-zu-schrott.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com